



## TODO MÉXICO

### PVEM busca dar voz a víctimas

La senadora Graciela Gaitán Díaz enfatizó la importancia de la intervención de las víctimas en todas las etapas de las investigaciones sobre violaciones de derechos humanos, ya que son quienes experimentan directamente la afectación.

La propuesta aprobada en el Senado de la República y ahora turnada a la Cámara de Diputados para su análisis, asegura la audiencia de la víctima en caso de que la CNDH emita una recomendación.

Actualmente, la ley no contempla la participación de la parte afectada después de la emisión de la recomendación, dejándola en una situación de vulnerabilidad.

— Arturo Páramo



Foto: Especial

Graciela Gaitán Díaz, senadora del Partido Verde Ecologista.